
9月9日

４ ９番　栗原 孝夫 議員

１．農地への不法投棄について
　最近、ごみの投げ捨ては減ってきているようである。しかし、まとめて捨てる等
の悪質な不法投棄が後を絶たない。
  (1) 町ではどのような対策をしているのか。
  (2) 同じ場所に繰り返しての投げ捨てが見受けられる。シルバー人材センターか
　　らの報告を受け、どう対応しているのか。
  (3) 誰にでもすぐにわかる「罰金３万円」の条例を強調した小型の看板が必要と
　　思うが、考えは。

２．未改良の幅員の狭い道路について
　昔はリヤカーがすれ違いできる程度の幅で間に合っていた。現在は農作業車です
れ違いできないと農業者は不便である。農業後継者不足の中、耕作しにくい農地が
耕作放棄地にならないためにも町の考えを問う。
  (1) 幅員が狭く路肩が崩れそうな道路でトラクターやコンバインが落ちた場合等
　　道路管理者である町に責任はないのか。
  (2) 幅員が狭くいつ車が落ちてもおかしくない道路や、以前は通れたが、現在は
　　道路と水路の区別がつかず歩行者も通れない箇所があるが、町は把握している
　　のか。
  (3) ある程度の緊急性が考えられる場合、町の単独費用で整備できないか。

５ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．歩道橋の設置について
　国道122号バイパスに倉庫店舗が開店することに伴い、道路事情は混雑が予想さ
れる。地元住民のことを考えると、交通対策が必要と考える。
  (1) 矢島地区の国道122号線交差点に歩道橋の設置計画は。

２．町の契約のあり方について
　まちづくり会社（㈱邑楽館林まちづくり）との随意契約について問う。
  (1) まちづくり会社との随意契約理由が不鮮明であるため説明を。

３．職員の管理体制について
　役場職員の時間外勤務が多いと聞いている。職員を派遣せずに役場内に配置し負
担を減らすべきである。
  (1) 職員の時間外勤務が多いようだが、職員管理上厚生労働省及び町の勤務規定
　　に抵触していないか。
  (2) 町職員が勤務時間中、民間会社の仕事をしている事例があるようだが、町の
　　対応は。
 
４．適応指導教室について
　以前から、適応指導教室での民間力の活用を提言してきた。適応指導教室の先生
も代わったため、改めて問う。
  (1) 民間力の活用は検討されているのか。

６ 11番　関根 愼市 議員

１．特殊詐欺対策について
　振り込め詐欺をはじめとする特殊詐欺が社会問題化していることに鑑み、特殊詐
欺の撲滅を図る対策を伺う。
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  (1) 特殊詐欺の現状について
 　① 本町における最近の特殊詐欺の手法、被害金額、被害件数は。
　 ② 明和町消費生活センターや警察との連携は。
　 ③ 町民への啓発は。
  (2) 特殊詐欺等防止機器購入補助金事業について
　 ① 平成31年度からの補助数は（通話録音装置、着信拒否装置）。また、一般的
    な機器の購入価格は。
　 ② 補助申請世帯が少なく感じるが、要因は。
　 ③ 機器の購入補助金の見直しは。

２．中学校の部活動について
　令和２年９月にスポーツ庁から出された地域移行を目指す部活動改革について伺
う。
  (1) 中学校の部活動の現状について
  (2) 2025年の地域移行へのスケジュールについて


